

Mitteilung für den Rat am 14.12.2023:

Hilfe für Cherkasy

Um die Menschen in der Ukraine noch stärker und gezielter zu unterstützen, hatte der Rat am 08.12.2022 die Solidaritätspartnerschaft mit der Stadt Cherkasy beschlossen. Die städtischen Hilfen für Cherkasy orientierten sich von Anfang an am Bedarf der vom russischen Angriffskrieg geplagten Stadt. Insbesondere technisches Equipment wie u.a. Stromaggregate, medizinisches Gerät usw. wurden und werden benötigt.

Die Stadt Bielefeld konnte in den letzten Monaten Hilfsgüter im Wert von ca. 350.000 Euro nach Cherkasy liefern. Darunter mehrere große Generatoren zur Sicherstellung der kommunalen Energieversorgung, medizinisches Gerät für die Krankenhäuser, Ausstattung für die Flüchtlingsunterkünfte in Cherkasy, drei ausgemusterte Feuerwehrfahrzeuge und weitere Hilfsgüter. Die Hilfen wurden durch Spenden und Drittmittel finanziert.

Die Stiftung Solidarität, die Deutsch Ukrainische Gesellschaft Bielefeld und die Stadt Bielefeld haben sich zur Hilfsplattform „Cherkasy Help“ zusammengeschlossen, um zusammen mit Kooperationspartnern in Cherkasy direkte humanitäre Hilfe an bedürftige Personen leisten zu können. Ein LKW mit Hilfsgütern konnte bereits auf den Weg gebracht werden. Der zweite Transport wird Bielefeld in den nächsten Tagen verlassen. Die Hilfsgüter werden ausschließlich durch Spenden finanziert.

Neben den städtischen Aktivitäten bestehen derzeit folgende Kooperationen:

- die Stadtwerke Bielefeld kooperieren mit dem kommunalen Wasserversorger Cherkasyvodokanal
- die städtischen Kliniken und das evangelische Klinikum Bethel kooperieren mit den Kliniken in Cherkasy

In der Bielefelder Bevölkerung besteht nach wie vor eine große Bereitschaft zur Hilfe für die Ukraine und Cherkasy. Ein großer Dank gilt daher auch den vielen Menschen und der Wirtschaft in unserer Stadt, die durch Spenden und viele eigene Initiativen die Hilfen für die Ukraine ermöglichen.